



Argentina, la ganadora del Mundial de Qatar 2022 en cifras

Ayer el mundo del fútbol vivió el acontecimiento más importante y esperado cada cuatro años: la final de la Copa del Mundo. Esta vez **la vencedora del torneo ha sido Argentina** tras derrocar en una intensa final a Francia, país que se alzó con el título en el último mundial.

Había muchos aficionados que apostaban desde el principio por el país latinoamericano como el ganador del torneo de Qatar, y otros que no creían ni que pasaría de la fase de grupos, una idea que se vio reforzada cuando perdieron en cuartos contra Arabia Saudí.

Pero sin duda, si [hay algo que ha destacado y ha estado presente durante todo el evento deportivo ha sido el lujo](#). Uno de los casos más comentados fue el generoso gesto que tuvo el príncipe saudí, tras la mencionada victoria de Arabia Saudí a la ya vigente campeona del mundo, quien recompensó a cada jugador del país con un vehículo Rolls Royce valorado en medio millón de euros.

Pero si eso puede parecer sorprendente, económicamente hablando, es poco comparado con

...